

## 13

Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Tassis (AfD)

### **„Gesundheitsgefährdung durch Stickoxide“**

Ich frage den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die Sachverständigengutachten von Prof. Dr. med. Helmut Greim (Stellungnahme zum 5. Untersuchungsausschuss der 18. Legislatur des Bundestags, Dieselaffäre SV-2 vom 26.8.2016), indem er keine eindeutigen Zusammenhänge zwischen spezifischen Erkrankungen und bestimmten Schadstoffen feststellt, sowie von Prof. Dr. sc. tech. Thomas Koch (dito und eine Ergänzung zu seiner Stellungnahme vom 8.9.2016) der feststellt, dass der Dieselmotor die umweltfreundlichste Antriebsart sei?
2. Wie bewertet der Senat diese Schlussfolgerung des in 1. genannten Untersuchungsausschusses: epidemiologisch sei ein Zusammenhang zwischen Todesfällen und bestimmten NO<sub>2</sub>-Expositionen im Sinne einer adäquaten Kausalität nicht gegeben?
3. Kann der Senat erklären, aus welchem Grunde Deutschland das einzige Land der EU mit Dieselfahrverboten ist und drohen für die Stadtgebiete Bremerhaven und Bremen solche, wenn ja warum und wenn nein, worin liegen die Unterschiede zu anderen Städten?

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD